

Remise en route et en état de ce blog



Après une grand période d'interruption (et de doute), c'est décidé je remet en route cet espace de veille et d'expression ! Je ne suis pas encore complètement au clair sur sa ligne éditoriale mais je vais construire en marchant...

J'ai commencé par dépublier pas mal de dossiers que je vais pour certains supprimer et pour d'autres mettre à jour au fur et à mesure.

Mon intérêt pour le monde du livre, l'éducation et la médiation numérique reste intact. Je vais simplement, sans pression, essayer à nouveau de me faire plaisir :-)